



# 勝間田っ子

<http://gakuji.town.shoo.lg.jp/katsumada-es/letters-katsumada-es/>



## 「凡事徹底」を図る!

新年度が始まり、約2か月。連休明けより「新型コロナウイルス感染症」の位置付けが「5類感染症」に移行されたことで多くの制限がなくなり、学校における教育活動の幅もずいぶん広がってきました。そんな中、子どもたちは毎日、明るく元気に過ごすことができている。学習や生活に対しても、はじめに一生懸命取り組もうとする姿が多く見られ、とてもうれしく思っています。今の状態をしっかりと維持し、より一層充実した学校生活を送らせていくために、勝間田小では今年度も「**凡事徹底**」を図ることに力を入れていきたいと考えています。

ご承知のとおり、「凡事徹底（ぼんじてってい）」とは、『当たり前前（あたいりまへ）のことが、当たり前前（あたいりまへ）にできるように徹底する』という意味です。では、現在の勝間田小学校の児童は、「当たり前前（あたいりまへ）のことが、当たり前前（あたいりまへ）にきちんとできているのか…」と問われると、正直なところ徹底できているとは言い難い状況にあります。以前から、勝小4つの約束

### 『へんじ、あいさつ、くつそろえ、だまってそうじ があたりまえ』

を合言葉に、様々な取組を行って来てはいますが、「挨拶が自分から進んでできない」など、まだまだ多くの課題が見られます。すべてのことを一度に徹底させていくことは難しいかもしれませんが、今後も重点を絞りながら、一步一步充実した取組を進めていきたいと考えています。

勝手なお願いではありますが、保護者や地域の皆様にも、「凡事徹底」のご協力をぜひともお願いできたらと思います。学校と家庭と地域とがベクトルを一つに合わせ、協同した取組を進めていければ、その効果は想像以上に大きなものになることと思います。『当たり前前（あたいりまへ）のことが、当たり前前（あたいりまへ）にできる』勝間田っ子を育てていくため、今後ともご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



おはようございます!

## 有志の会

ありがとう  
ございました

5月13日（土）に「有志の会」の方々にお世話になり、環境整備作業を行っていただきました。プールと職員駐車場周りの草刈り・草集めや、体育館周りの木の剪定を中心に作業をしていただき、学校周辺がとてもきれいに、使いやすくなりました。次回も、多くの方々にご協力いただきますよう、よろしくをお願いします。



## にこにこタイム：折り鶴集会

今年も縦割り班を使った『にこにこタイム』が始まりました。

最初の会は、6年生が修学旅行で広島原爆の子の像に捧げる千羽鶴を折る『折り鶴集会』でした。

6年生を中心に低学年に折り方の指導をして、全校で一斉懸命に折りました。

平和な世の中が続くようにと祈りながら鶴を折ることで、平和の根本である「仲良し」の気持ちが知らず知らず生まれていました。



## しっかり学んだ修学旅行 ~ヒロシマ (広島) にて~

6年生は、5月23日（火）～24日（水）に広島へ修学旅行に行きました。左記の「海事研修」と同様に、4年ぶりの宿泊を伴う修学旅行でした。今回の修学旅行の目的は、「①戦争や平和について考える。②世界遺産など歴史を学習する。③集団生活のマナーを身につける。」の3つでした。

1日目の宮島では、世界遺産である厳島神社の見学を行いました。その他にも、水族館の見学をしたり、持っていたお小遣いで買い物をしたりして、楽しく過ごしました。

2日目の広島平和記念公園では、「原爆の子の像」の前で平和セレモニーを行いました。平和記念資料館の見学や碑めぐりなども行いながら、戦争の恐ろしさや平和の大切さを学習しました。

あっという間に過ぎた2日間でしたが、子どもたちは多くのことを学び、①～③の目的も達成することができたと思います。今回の学びを今後の生活の中で活かしてほしいと願っています。



## 海事研修 ~秩序・友情・実践~

5月11日（木）12日（金）の2日間、5年生が渋川青年の家で海事研修を行いました。宿泊を伴う海事研修は、実に4年ぶりです。参加した児童は、カッターを漕いだり、海洋博物館の見学をしたり、海藻のしおりを作ったり、地引網体験をしたりと、日頃できない体験をたくさん行うことができました。また、2日間の集団生活を通して、それぞれの役割に対して責任を持って行動することの大切さ、時間を守ることの大切さ、きまりやマナーを守ることの大切さについてなど、様々なことを改めて学び直すことができました。

公民館に帰ってきた時の児童の様子を見ると、どの子も出発前より一回り成長し、たくましくなったように感じられました。

今回の経験や学びを、今後の学校生活等にしっかり活かしていってほしいと願っています。



## 交通安全教室



5月には、勝英自動車学校・岡山県交通安全協会（みどり号）・美作警察署など、多くの方々にお世話になり、各学年で交通安全教室を実施しました。自転車の乗り方や横断歩道の渡り方など、それぞれの学年に応じた内容で、とてもわかりやすく教えていただきました。お世話になりました。

## 学校運営協議会

5月18日（金）に第1回学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会は、保護者・地域住民の要望、意見を学校運営に反映させ、特色ある学校づくりを行うことを目的としています。

本年度も6回の会議・授業参観等を予定し、様々な角度からご協議をいただきながら円滑な学校運営を行っていきます。

## お知らせ フリー参観日

### 6月16日（金）

1～5校時の間で、ご都合のよい時間にお越しください。今のところ、特に制限は設けていませんが、状況により変更させていただく場合があります。

